

中学部3年生 修学旅行(11/11~11/13)

11月11日(水)~13日(金)の2泊3日で、佐世保、島原方面へ修学旅行に行ってきました。当初の行先は広島でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で県内に変更しての実施になりました。生徒たちは、「ふるさと長崎」をテーマにいろいろなことを学んだり、楽しんだりすることができました。

修学旅行の実施に際して、旅行会社や保護者の皆様など、様々な方たちのご理解とご協力をいただきました。おかげさまで、生徒たちは心に残る思い出を作ることができました。この場を借りて感謝申し上げます。生徒たちの素敵な思い出を紹介します！

〈1日目〉 九十九島パールシーリゾートにて遊覧船に乗ったり、海きららで海の生物を見学したりしました。



ハウステンボスで、シューティングスターやVR体験をしました。夜の街もきれいでした。



〈2日目〉 がまだすドームで雲仙普賢岳の噴火の様子を学びました。ガイドの相良さんと一緒に
武家屋敷と島原城等を見学し、島原の歴史について教えてもらいました。



〈3日目〉 島原の「湧水館」にて、かんざらし作り体験。 島原の湧き水がとても美味しかったです。

